



Per E-Mail an opf.kuenstlerhaus@schwandorf.de gibt es weitere Infos über die stylishen Rucksäcke aus den ehemaligen Bannern. FOTO: KÜNSTLERHAUS

RECYCLING

Banner in Rucksäcke verwandelt

SCHWANDORF. Manche Veranstaltungen bewirbt das Oberpfälzer Künstlerhaus mit einem Banner, das über die Fronberger Straße gespannt wird. Was passiert eigentlich mit dem Stoff, wenn die Veranstaltungen vorüber sind? Einige werden wiederverwendet, die übrigen Banner werden zu ultraleichten, handlichen Rucksäcken mit Kordelzug verarbei-

tet. Um der Nachhaltigkeit Rechnung zu tragen, hatte Andrea Lamest, Leiterin des Oberpfälzer Künstlerhauses, die Idee, aus dem reißfesten Gewebe praktische Rucksäcke von der darauf spezialisierten Lebenshilfe anfertigen zu lassen. Aus den Bannern sind stylische Unikate entstanden. Zu einem Einführungspreis von 11,90 Euro gibt es sie im Oberpfälzer Künstlerhaus.